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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和５年度 第３回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和５年１２月２１日（木曜日） 午後７時００分～８時１０分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 ２１人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

  会長あいさつ 

２ 議題等 

（１） 令和５年度 １０月から１２月までの事業結果について 

  ・各専門部、利用者団体協議会から報告 

（２） 令和５年度 令和６年１月からの事業計画について 

  ・「新磯を友情と絆で走ろう会」について 

  ・「公民館まつり」について 

（３） 公民館表彰について 

（４） 公民館長推薦委員会の結果報告について 

 ３ お知らせ 

    ・「神奈川県公民館大会」について 

    ・「相模原市公民館のつどい」について 

 ４ 情報交換 

 ５ 閉 会 
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協 議 経 過 主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

幟川運営協議会会長（公民館長）のあいさつで開会した。 

今年一年の皆様のご指導ご協力に感謝している。レクリエーション大会の

み、天候で中止であったが、その他は予定通り事業を実施することができた。

年明け、公民館まつりが今年度最後の事業となる。 

 

２ 議題等 

会長の進行により会議が進められた。 

（１） 令和５年度１０月から１２月までの事業結果について 

各部等から報告があった。 

文化部  

・リースづくりは全２回。２回目には欠席者がおり、文化部員が代わりに完

成させるという一幕もあった。 

青少年部  

・子どもまつりは、小学生の子ども実行委員が中心に実施した。１２月９日

は前日準備の後、イルミネーションの点灯式を実施した。新磯小学校・相陽

中学校の各校長先生の来場があり、子どもたちの楽しむ姿を見ていただけ

た。 

健康元気部  

・通年開催の元気倶楽部のほか、料理教室、フレイル予防の健康体操を実施

した。 

広報部  

・ホームページの活動について紹介したい。週 1回集まり、写真の使い方や

編集の仕方など勉強している。ホームページでは、館報も紙発行のモノクロ

版とは異なり、カラーで見てもらうことができる。内容も充実しているので、

ぜひご覧いただきたい。 

館長代理より報告 

・父子参加型事業を実施中。第１回の凧作り、第２回の木工教室が終了して

いる。少人数ではあるが、父子のコミュニケーションづくりに役立っている。 

・体育部に代わり報告した。レクリエーション大会は、内容等も変更したの

に中止となり残念であった。ソフトボール練習会は有志の方により運営して

いる。さらに勝坂歴史公園のグラウンド整備などにも協力いただいている。

ファミリーバドミントン練習会は、月 1回新磯小学校体育館で実施。今年度

は市の大会に出場し、３位に入賞した。賞状を公民館ロビーに飾っている。

ウォーキング②は、女子美アートミュージアム、博物館などに立ち寄り、淵

野辺に抜けるコースで実施した。 
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主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

・魅力発見講座は、新磯コンシェルジュの協力で実施できた 

・自主企画提案事業『ＺＵＭＢＡ』を実施、参加者によりサークルが立ちあ

がった。 

利用団体協議会  

・秋の花壇整備を実施した。 

・文化展を資料に沿って報告した。 

・大掃除について報告した。 

・現在は春の公民館まつりについて、準備を進めている。 

〇ＺＵＭＢＡがサークル化したとのこと。引き続き、サークル発足促進を願

いたい。  

●ＺＵＭＢＡは夜間の実施であるが、出席率もよいとのこと。 

 

（２） 令和５年度 令和６年１月からの事業計画について 

館長代理から、説明があった。 

・新磯を友情と絆で走ろう会について、先日第 1回の実行委員会が終了して

いる。今年度も新磯小学校等をお借りして、自治会連合会との共催で駅伝を

実施する。現在参加者募集中なので、ご案内及び参加の検討をお願いしたい。 

・公民館まつりについて、第 1回の実行委員会が終了している。館内、屋外

を使って、にぎやかに実施する予定。 

（３）新磯公民館表彰について 

館長代理から説明があった。 

・前回の協議会にて、既に推薦の依頼をしている。公民館活動にご尽力いた

だいている方等の推薦をお願いしたい。 

（４）公民館長推薦委員会の結果報告について 

・推薦委員会委員長の穂苅委員から中間報告があった。 

経過としては７月の運協で推薦委員会を立ち上げ、候補者の絞り込みを

行った。１０月初旬に１名に絞り込み、今回までに返事をいただいた。 

推薦候補者は勝坂在住の６０歳代男性の方。勝坂大凧保存会の事務局長 

をしている。本日の承認をもって、正式に教育委員会へ報告、推薦をした

い。 

 

３ お知らせ 

館長代理から説明があった。 

・「神奈川県公民館大会」は、１月２６日（金）に綾瀬市で行われる。 

・「相模原市公民館のつどい」は、２月３日（土）にあじさい会館で行われ、

市公連の表彰などが予定されている。運協委員で参加を希望される方は公民館

まで。 
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幟川館長から報告 

・退職する職員についての報告と、本人の挨拶。 

 

４ 情報交換 

○南児童ホームでは、１１月から定期的（第２・４土曜日）に、くすのき学

習教室をスタートした。現在までに３回実施をしており、現在２２名の子ど

もたちが学習している。引き続き皆さんにもご支援ご協力をお願いしたい。 

〇観光協会では、１１月２５日から相武台下駅イルミネーション点灯式を開

催、ぜひご覧いただきたい。また、写真コンテストの応募をお待ちしている。

桜まつりで表彰する。 

〇商盛会より、桜まつりが公民館まつりの３週間後に実施されるので、公民

館まつりと合わせて、ご来場をお願いしたい。 

〇新磯小では、１１月３日に運動会を久々の全校一斉で開催した。地域の

方々にはご協力をいただき感謝している。現在、インフルエンザで学級閉鎖

をしていないのは新磯小だけ。 

●新磯小の先生方には、今年の公民館まつりにも出演いただく。 

●相陽中の生徒さんには、ぜひ駅伝に参加していただきたい。 

〇グリスロについて、見かけた方も多いかと思うが、市内で２番目に実証運

行している。下磯部地区では運転のボランティアが不足している。ぜひご協

力をお願いしたい。 

●グリスロについて、新磯での取り組みは４地区ごとに検討を進めている。

勝坂では好評である。ぜひ、進めていきたいと考えている。 

〇新年交流会について、４０名程度の参加予定となっている。まだ受付中で

あるので、参加をご検討いただきたい。 

●こどもセンターではコロナが５類に移行してから徐々に事業も復活して

いる。 

 

 ５ 閉会 

穂苅副委員長から、公民館まつりが一大事業と考えているので、委員も団体

代表としてぜひお手伝いのご協力をお願いしたいとのあいさつがあり、閉会と

なった。 

 

   

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館 館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会 会長 出 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 金子 温 相陽中学校 副校長 出 

5 千田 聡子 新磯小学校ＰＴＡ 会長 出 

6 島田 大輔 相陽中学校ＰＴＡ 副会長 欠 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 金野 みどり 女性団体代表 出 

11 荒井 優子 新磯観光協会 副会長 出 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 出 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 欠 

16 阿部 和夫 公民館青少年部 会計 出 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 部長 出 

18 早川 美幸 公民館広報部 部長 出 

19 川島 泉 公民館利用団体協議会 副会長 出 

20 早田 栄 新磯高齢者支援センター センター長 出 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 出 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


